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【第213回国会】令和６年３月１日（金）、第15回の委員会が開かれました。 

 

１ 令和６年度一般会計予算 

令和６年度特別会計予算 

令和６年度政府関係機関予算 

・各主査から、それぞれ分科会における審査経過の報告を聴取しました。 

・内外の諸課題について、岸田内閣総理大臣、鈴木財務大臣、武見厚生労働大臣、齋藤経済産業大臣、

木原防衛大臣及び新藤国務大臣に集中審議を行いました。 

（質疑者）西銘恒三郎君（自民）、伊佐進一君（公明）、藤田文武君（維教）、金村龍那君（維教）、田中

健君（国民）、緒方林太郎君（有志） 

 

（質疑者及び主な質疑事項） 

 

西銘恒三郎君（自民） 

 

（１） 沖縄県うるま市石川における自衛隊訓練用地の整備計画 

ア 候補地の再検討を含めた地元の状況に対する木原防衛大臣の見解 

イ 木原防衛大臣がうるま市長やうるま市選出の沖縄県議会議員等と面会する可能性 

（２） 年金積立金管理運用独立行政法人（ＧＰＩＦ）における年金積立金 

ア 同積立金の運用状況及び国民生活や将来の年金との関係についての説明 

イ 同積立金の運用により将来的な保険料の負担軽減が期待できることの確認 

（３） 成長と分配の好循環の実現 

   ア 賃上げに向けた政労使による意見交換の実施状況 

   イ 保育、医療及び介護従事者の処遇改善に向けた取組の現状 

   ウ 地方における価格転嫁交渉の現状 

 

伊佐進一君（公明） 

 

（１） 政治資金収支報告書への不記載があった自民党議員に対する処分の必要性に関する岸田内閣総理大

臣の見解 

（２） 訪問介護の基本報酬の引下げ 

ア 処遇改善加算を取得しやすい制度にする必要性 

イ 社会保障分野への歳出の目安を賃上げや物価高と切り離して考える必要性についての岸田内閣総

理大臣の見解 

（３） 2025年日本国際博覧会の開催準備における万博協会、大阪府及び大阪市との連携の必要性や政府の

管理監督責任についての齋藤経済産業大臣の見解 

 

藤田文武君（維教） 

 

（１） 政治資金問題 

ア 国会に特別委員会を設置し政治改革を進めることに対する岸田内閣総理大臣の決意 

イ 調査研究広報滞在費（旧・文書通信交通滞在費）の使途公開についての岸田内閣総理大臣の見解 

ウ 連座制の導入、政治資金の外部監査の導入及び政治資金収支報告書のデジタル化以外にも政治改

革を行うことの確認 

エ 企業献金の廃止やパーティ券の販売制限等についての岸田内閣総理大臣の見解 

オ 岸田内閣総理大臣に連座制、外部監査、デジタル化以外の改革を行う意思がないことの確認 
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カ 政策活動費の議論の必要性についての岸田内閣総理大臣の見解 

キ 政策活動費の使途の明確化などの運用見直しの必要性 

ク 安倍派による政治資金の不適切な会計処理のスキームが出来上がった経緯や不適切な会計処理が

再開された経緯の解明を岸田内閣総理大臣が主導する必要性 

（２） 防衛問題 

ア パートナー国と共同開発した防衛装備品の完成品の第三国移転 

ａ 同問題についての岸田内閣総理大臣の見解 

ｂ 同問題についての公明党との調整状況 

イ サイバー防衛 

ａ 我が国の行政や民間部門に波状的なサイバー攻撃があった場合に、内閣サイバーセキュリティ

センター（ＮＩＳＣ）が統括的な立場から対処することができるかの確認 

ｂ ＮＩＳＣに統括機能を付与するための法整備や権限等の組織の在り方、人材に関する議論の進

捗状況 

ｃ 国家公務員として高度なサイバー人材を採用するには給与水準が低いということに対する岸田

内閣総理大臣の問題意識 

ｄ サイバー分野を始めとする諸分野における高度人材を国家公務員として採用するため、給与水

準を柔軟に設定できる仕組みを導入する必要性 

（３） 日経平均株価が最高値を更新したことについての新藤国務大臣の見解 

（４） この 30年間の我が国の経済状況等の低迷を打開する上で徹底的な構造改革が必要との意見に対する

新藤国務大臣及び齋藤経済産業大臣の見解 

（５） 大阪・関西万博に関するポジティブな情報発信や機運醸成の在り方についての齋藤経済産業大臣の

見解 

 

金村龍那君（維教） 

 

（１） 政治資金問題 

   ア 真相究明に向けて岸田内閣総理大臣がリーダーシップを取ることの確認 

   イ 期限を区切り自由民主党として不記載のあった議員の処分を行う必要性 

   ウ 自由民主党総裁の自由民主党所属参議院議員に対する人事権の有無 

（２） 自公連立政権に対する岸田内閣総理大臣の所見 

 

田中健君（国民） 

 

  こども・子育て支援金 

   ア 社会保険料負担が今後増加することの確認 

   イ 実質的な社会保険料負担の増加の有無 

   ウ 被保険者一人当たり負担額が 2,000円を超える可能性 

   エ 勤労者の一人当たり負担額が 500円を超えることの確認 

   オ 支援金の徴収コスト 

   カ 子ども・子育て拠出金との整合性 

 

緒方林太郎君（有志） 

 

  政治資金問題 

   ア 裏金及び政策活動費 

ａ 高級飲食店への支払に使用していた可能性 
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ｂ 高級飲食店への支払いに使用していないことの確約 

ｃ 地元での会食やご祝儀に使用した場合の所得税控除の必要性に対する鈴木財務大臣の所見 

   イ パーティー券収入が多くなると同僚議員に嫉妬されるという自由民主党における文化の有無 

   ウ 旧文書通信交通滞在費を生活費に充てる必要が生じているのが事実である場合の当該議員の窮状

に対する岸田内閣総理大臣の所見 

   エ 旧文書通信交通滞在費を生活費に充てることに対する岸田内閣総理大臣の所見 

 

 

 

 


